



Geestland, dem 10. Januar 2019

Faires Neujahrsfrühstück im Lindenhof

Neues Jahr, faires Frühstück. Am Sonntag, dem 20. Januar 2019, gibt es wieder vor allem faire und regionale Produkte beim fairen Neujahrsfrühstück im Lindenhofsaal in Langen (Ohldorpsweg 1 A, 27607 Geestland). Für 5 Euro kann sich am reichhaltigen Buffet bedient werden. Karten sind in den Bürgerbüros der Rathäuser in Langen und Bad Bederkesa erhältlich. Das Kontingent ist limitiert. Bei Fragen melden Sie sich bitte bei Sonja Thomas, Telefon 04743 937-1523, E-Mail: sonja.thomas@geestland.eu

Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km² die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement unter anderem mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis 2018 und dem Deutschen Lokalen Nachhaltigkeitspreis Zeitzeichen ausgezeichnet.

Matthias Wittschieben
Kommunikation und Sonderaufgaben

04743 937-1522
0173 4206322
presse@geestland.eu

Stadt Geestland
Rathaus 1
Langen
Sieverner Straße 10
27607 Geestland

Pressemitteilungen:
geestland.eu/pm